

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14. November 2018

2. und 3. Bauabschnitt „Achse zum Rhein“

Nach Vollendung des 1. Bauabschnitts des Konzepts „Achse zum Rhein“ in der Feldbergstraße stockt die weitere Umsetzung. Zuletzt wurde eine Beteiligungsveranstaltung abgesagt. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Gründe veranlassten die Verwaltung, die ursprünglich im September angesetzte Veranstaltung zum 3. Bauabschnitt abzusagen?
- Wird es nach Einschätzung der Verwaltung überhaupt zu einer Neugestaltung der sogenannten „Grünen Brücke“ im Rahmen des vom Bund-Länder-Programm geförderten Konzepts „Achse zum Rhein“ kommen?
- Hat die Verwaltung bei ihren Überlegungen für den 3. Bauabschnitt die Nutzung eines Teils des Rheinufers durch die Stadtwerke AG für private Stellflächen und die Auswirkungen der geplanten Autoabsetzanlage und der Liegeplätze am Ufer zwischen den Straßen „Am Zollhafen“ und „Frauenlobstraße“ bereits Anfang September 2018 berücksichtigt gehabt oder wurden diese Aspekte erst später bei den Planungen berücksichtigt?
- Falls sie bereits Anfang September bekannt waren: Wann und in welcher Form wollte die Verwaltung Ortsbeirat, Neustadtrat und Anwohner darüber informieren?

Mainz, 05.11.2018

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange